MATELEVAGE, ZONE DU BARDERFF EN MORÉAC. « Créer les outils d'élevage hors sol de demain

Spécialisée dans la fabrication, la distribution, l'entretien et la maintenance de systèmes technologiques de pointe adaptés aux élevages hors sol, MatElevage travaille à développer l'élevage de demain en jouant les cartes de l'anticipation et de la réactivité...

Créée en 1983 à Plumelin par quatre associés issus de l'entreprise Briand de Pontivy Hervé Allain, Jean-Paul Le Net Daniel Guégan et Jean-Pierre Gillet, l'entreprise MatElevage s'est développée en lien avec la montée en puissance de l'élevage morbihannais, notamment avicole et porcin.

En septembre 2009, l'entreprise est reprise par deux associés: Loïc Rosnarho (Pluvigner) et Sébastien Robino (Bignan). Tous les deux sont alors actionnaires 50/50 au sein d'une holding, elle-même actionnaire à 100% de MatElevage. Au fil des années, l'entreprise se développe, engage divers professionnels dont trois d'entre eux viennent de devenir co-gérants, suite au départ en retraite de Loïc Ros-

Mise aux normes des locaux

Co-gérants de MatElevage, Sébastien Robino, Jean-Yves Mathurin et Gildas Jouannic ont ainsi pris les rênes de l'entreprise début avril. Sébastien Robino (qui était déià actionnaire) intervient essentiellement sur le plan technique, Jean-Yves Mathurin (originaire de Saint-Avé) comme responsable commercial et Gildas Jouannic (Taupont) prend plutôt en charge les aspects liés à la logistique (suivi des chantiers) et organisation générale de l'entreprise

Ce passage de témoin a de plus coïncidé avec l'agrandissement et la remise aux normes de locaux professionnels, d'où l'organisation en fin de semaine dernière, zone d'activités du Barderff. là où est installée l'entreprise, d'une opération portes

ouvertes, pour faire découvrir nouveaux locaux et équipe de direction

« Ce projet a mûri durant plusieurs mois... La transition s'est faite en douceur et va permettre de pérénniser l'en-treprise, » confie Loïc Rosnarho.

« Au sein de la SAS MatElevage, nous travaillons ensemble depuis quelques années, avec chacun nos responsabilités spécifiques. Devenir tous les trois co-gérants, c'était mettre en musique, une situation déjà existante, » souligne Sébastien Robino.

« Favoriser à la fois le bien être des éleveurs et des animaux »

Spécialisée dans la fabrication, la distribution, l'entretien et la maintenance de systèmes technologiques de pointe employés en élevage, MatElevage intervient en Morbihan et sur des communes limitrophes de départements voisins.

« Nous intervenons dans des domaines variés : installation électrique, chauffage des bâtiments d'élevage, conduite et gestion des bâtiments par informatique... aussi bien en construction qu'en rénovation. Le parc bâtiments d'élevage est vieillissant, le marché de la rénovation est de ce fait plutôt porteur, » appuient Jean-Yves Mathurin et Gildas Jóuannic

« Nos actions portent essentiellement à rendre



gnie de Loïc Rosnarho (à gauche au second rang), ayant fait valoir ses droits à la retraite

performants ces outils de production, les adapter pour favoriser à la fois, le bien être des éleveurs et des animaux ».

Nouvelles technologies

Avec un chiffre d'affaires avoisinant les 5 millions d'€ pour un effectif de 17 salariés : électriciens, monteurs, magasiniers, câbleurs etc. MatElevage se porte plutôt pas mal, même si conjoncture et concurrence, nécessitent d'être particulièrerment actifs et réactifs.

« Nos équipes de professionnels ont été restructurées afin de pouvoir répondre aux marchés et notamment aux nouvelles technologies (informatique) parties prenantes de nos interventions aujourd'hui, » précise Gildas Jouannic, ingénieur en informatique

MatElevage prend en charge tout ce qui concerne l'aménagement intérieur d'un bâtiment d'élevage : ventilation, climatisation, alimentation, gestion de la nourriture, des effluents, chauffage, création de réseaux informatisés.

« Les actuels bâtiments d'élevage représentent désormais un concentré de technologies qu'il convient d'appréhender, avec la nécessité d'évoluer en prenant en compte l'aspect économie

« Performance dans les projets et technologies proposés »

Sur ce point, l'ancien gérant Loïc Rosnarho expliquait il va quelques années, que pour tirer son épingle du jeu au sein d'une conjoncture pas toujours favorable, « cela passe forcément par la performance dans les projets et études présentés, par la performance dans les technologies proposées... Nos atouts tiennent en quatre lettres: A.C.R.Q.: Anticipa-

tion, Compétitivité, Réactivité et Qualité... Le monde de l'élevage est en perpétuelle évolution.

Hier, on mettait en place des systèmes de nourrissage pour 2000 poules, aujourd'hui on en installe pour 200 000 poules!»

Motivés et volontaires, ils le sont les co-gérants et personnels de MatElevage pour répondre au mieux aux demandes formulées et rendre leurs éleveurs plus compétitifs. Ils ne cachent pas non plus rechercher des professionnels prêts à être formés pour s'investir dans le devenir de l'entreprise, et notamment des chefs d'équipe ».



Les employés de la société MatElevage. Au premier rang : Octave Ytiart, Imane El Mohcine, Loïc Rosnarho, Jean-Jacques Faucheux, Yann Boittin, Eric Cloerec, Jean-Yves Mathurin, Sébastien Robino. Au deuxième rang: Eric Le Pallud, Gildas Jouannic, Ronan Menard, Julien Le Breton, Bruno Jouannic et Vincent Prod'homme(Photo Muriel Le Chêne).

Vendredi 10 mai 17h - 20h



Lycée Privé Polyvalent La Mennais - PLOERMEL Tél. 02 97 73 25 00 www.lycee-lamennais.fr

LAMENNAIS